



ひろば通信

社会福祉法人 松の実会
放課後等デイひろば
令和4年1月12日発行



あけましておめでとうございます 寅

あけましておめでとうございます！令和4年最初のひろば通信です！！今年はとても寒いお正月になりましたが、楽しくお休みを過ごす事はできましたか？ひろばは4日からスタートし、無事に新年を迎える事ができホッとしています。新年早々にはまさかの積雪もありビックリしましたが、『雪降って地固まる（凍結って意味じゃないですよ）』とポジティブに考え、今年も元気に明るく『ひろばって楽しい！』と感じてもらえるように！保護者の皆様にも安心してご利用していただけるように！スタッフ一同、日々励み、準備をしていきますので、どうぞ本年もよろしくお願い致します。

新年最初のひろば通信は12月・1月の様子をお届けします！それではひろば通信スタートです！！



ツリーの飾りつけ🎄みんなでクリスマスの準備をしたね♪
クリスマスはあわてんぼうのサンタさんと怪しいトナカイさんと車椅子ダンスを踊って楽しんだよ～♪



恒例の年賀状作り！
みんなのお家にも届いた？



サンタさん
ありがとう♡

来年も会おうね！



干支の寅が入った絵馬は個性的
でとってもかわいい😊



冬至の日にはひろば温泉。
足湯で心も体もポッカポカ♫



温泉最高よ～♪



新年恒例の書初め！真剣な表情は
書道家の師範そのもの！！



初詣は密を避けるために近くでお
参りをしてきたよ🐯今年もみんな
で仲良く過ごせますように！



今年もみんな
楽しい事たくさん
するぞ～！



新年最初のひろば通信はいかがでしたか？オミクロン株によりコロナ感染が再拡大している状況に不安な日々は続きますが、子どもたちの姿にはやはり心が癒されますね。同時に子どもたちを守るように、より気を引きしめなければという思いです。保護者の皆様には、感染対策など引継ぎご迷惑をおかけする事もあるかと思いますが、どうぞご理解ご協力よろしくお願い致します。みんなで力を合わせ笑顔の多い一年にしていきましょうね！ひろば通信でもたくさんの子どもの姿と癒しの時間をお届けしていければと思います！掲載して欲しい事などリクエストも募集していますので、ぜひお声かけくださいね！
本年もひろば通信をよろしくお願い致します！

今年の目標は
何事にもトライ！

